

令和3年3月

おゆみ野地区スポーツ振興会

新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言発令とともに年度が変わった令和2年度は、外出自粛、飲食店をはじめ商店の営業時間短縮、テレワークの推進、学校の休校などかつて経験したことのない社会生活を強いられました。地域活動においても例外ではなく、多くの団体が計画した事業を十分に実行できないまま一年が過ぎました。

スポーツ振興会も比較的リスクの小さいと思われるグラウンドゴルフ大会、ソフトボール大会について十分な感染予防措置を講じながら実施した以外は計画した行事がすべて実施できない一年でした。首都圏一都三県においては3月21日に緊急事態宣言が解除されましたが、感染拡大防止のためには感染防止措置の継続的実施が求められています。令和3年度については、新型コロナウイルス感染症の発生状況を注視しながら、感染予防措置をとりつつ行事を実施していく所存です。

社会全体がストレス状態に陥っている昨今ですが、レクリエーションスポーツをとおして地域が健康で明るく元気になれるよう努力して参りたいと思っています。地域の皆様には今後とも、スポーツ振興会の活動にご理解とご協力をお願いする次第であります。

令和3年3月

おゆみ野地区スポーツ振興会 会長 川口清二郎

定期総会

令和2年度「おゆみ野地区スポーツ振興会定期総会」は、新型コロナウイルス感染症対策として書面議決にて開催されました。表決書の提出を各自治会の皆様よりいただき、報告事項および議案事項のすべてが可決されました。

表決書のご意見では、当会主催のスポーツレクリエーション行事に対する要望・会費減額・総会資料の誤表記などをいただきました。令和3年度の行事につきましても、新型コロナウイルス感染症に対する3密を避ける対策などを取りながらの運営となります。レクリエーションスポーツ活動を少しでも今まで通りに戻すことができるよう、また新生活様式に対応できるように、企画・運営をして参りたいと思います。会費につきましては、令和3年度は年間1世帯100円（参考：スポーツ振興会会則第7条・年会費1世帯当たり200円）として、当会の運営を実施してまいります。当会の倉庫（泉谷小学校設置・27年経過）の老朽化、パラスポーツ用具の更新などに活用してまいります。

会員の皆様にはご理解とご協力を願いいたします。

グラウンドゴルフ大会

令和2年10月27日（日）小谷小学校にて開催いたしました。参加していただいた17名の方々には、新型コロナウイルス感染症対策を実施しながらグラウンドゴルフを楽しんでいただきました。

毎回の課題となっているのですが、参加者がなかなか増えない状況があります。当会では駐車場を用意するなど工夫をしているところです。グラウンドゴルフは年配の方も無理なく楽しめるスポーツです。大会ではステイック等の用具も当会で準備しています。初めての方も気軽な気持ちで参加し、健康維持のため軽スポーツを楽しんでいただきたいと思います。

ソフトボール大会

令和2年11月15日（日）、23日（月）
おゆみ野地区内各会場において開催いたしました。10チームの参加があり、新規参加チームもありました。

大会運営では、各参加者の皆様に打席に入る前の手指の消毒や大声での声援の自粛、役員による適宜ボール等の消毒などを行いました。無事大会が終了できたことに感謝いたします。

また令和3年度のソフトボール大会の運営方法として、勝敗重視から会員皆様の親睦を重点においた大会運営をしたいと考えております。



スポーツ振興会？

*地域住民のスポーツやレクリエーションなどの活動を支援し、健康の増進や親睦をはかることを目的とした会です。通称「スポ振」と呼ばれています。

*スポーツ振興会の活動は、千葉市が全面的にバックアップし、市内に79のスポーツ振興会が設立されています。

*おゆみ野地区スポーツ振興会は、平成5年に設立されました。

*おゆみ野地区連協や関係団体の協力を得て、充実した活動を行っています。

役員・活動報告？

*当会の総会資料や各大会結果は、ホームページに掲載しております。ご覧ください。

<http://www.oyumino-shatai.com/>